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REFERATEKONFERENZ 
Protokoll 

246. Sitzung
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Beginn des öffentlichen Teils:  

 

1 Zur Tagesordnung 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: 17:37 Uhr 

Hinweis: Verkehr und Kommunale Vernetzung sind nur noch kommissarisch im Amt und zählen nicht 
mehr für die Beschlussfähigkeit 

Ggf. Änderungsanträge an die Tagesordnung 

-Tagesordnung angenommen 

2 Genehmigung von Protokollen 

Es liegen folgende Protokolle zur Genehmigung vor: 

 Protokoll vom 30.11.2022 -> Protokoll ist genehmigt ohne Widerspruch 

Protokolle sind genehmigt, wenn keine Einwände in der Sitzung vorliegen oder vorgebracht werden. 

3 Berichte und Informationen  

 [Spontane Berichte sind immer Zulässig, aber wir freuen uns über einen kurzen schriftlichen 
Einwurf] 

3.1 Referat für Soziales 

->Es gibt bald eine Sprechstunde des Sozialreferats  

3.2 Referat für Konstitution und Gremienkoordination 

-> Gremien erarbeitet eine Änderung, damit politische Listen eine kleine Summe im Haushalt bekommen 
um damit aktiver zu werden 

3.3 QSM-Referat 

-> Die Amtszeiten sollen besser an die Fristen angepasst werden (In Planung) 

4 Finanz- und Verfahrensanträge 

 

4.1  Neue Einkochautomaten für die Ausleihe 

 Antragstellend: Büro/Service 
Antragsvolumen: 300 Euro 
Haushaltsposten: 513.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 300€ für zwei neue Einkochautomaten für 
die Ausleihe. 
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Begründung: 
Die zwei älteren Exemplare unserer vier Einkochautomaten weisen inzwischen erhebliche Schäden auf, 
sodass ein sicherer, hygienischer Betrieb nicht mehr gewährleistet ist. Wegen der anhaltenden Beliebtheit 
dieser Geräte bei Fachschaften und Gruppen sollte schnellstens Ersatz beschlossen werden. 

Rückfragen:  

Hatten wir schon Einkochautomaten früher? Ja, wir haben 4 und sie sind sehr beliebt  

Es gab Beschwerden, dass zwei schon recht angeschlagen sind und deswegen wollen wir neue Anschaffen aus 
Hygienegründen  

Diskussion: - 

Abstimmungsergebnis: 6/0/0 Einstimmig angenommen 

->Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 300€ für zwei neue 
Einkochautomaten für die 

4.2 Zwei zusätzliche Soundboxen für die Ausleihe (1. Lesung) 

 Antragstellend: Büro/Service, EDV 
Antragsvolumen: 2000 € 
Haushaltsposten: 513.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 2000€ für zwei neue Soundboksen für die 
Ausleihe. Ausleihe. 
Begründung: 
Die beiden bisherigen Exemplare der Soundboksen erfreuen sich großer Beliebtheit und werden immer 
öfter im Doppelpack angefragt, weswegen es dann öfters dazu kommt, dass wir Leuten absagen müssen. 
Die Soundboksen sind relativ robust, haben einen leicht austauschbaren Akku und haben sich in vielen 
Einsätzen bewährt. Von daher spricht viel für die Anschaffung von zwei weiteren Boxen. 

Rückfragen:  

Diskussion:  

 Geht in die zweite Lesung! 

Abstimmungsergebnis:  

4.3 Zwei neue faltbare Pinnwände (1. Lesung) 

 Antragstellend: Büro/Service  
Antragsvolumen: 800€ 
Haushaltsposten: 513.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 1000€ für zwei neue Pinnwände. 
Begründung: 
Unsere faltbaren Pinnwände, die sich in den letzten Jahren großer Beliebtheit erfreut haben, sind 
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inzwischen leider alle beschädigt und zum großen Teil nicht mehr im ursprünglichen Sinne benutzbar. 
Wir benötigen daher dringend Ersatz. 

Rückfragen:  

Diskussion:  

 Geht in die zweite Lesung! 

Abstimmungsergebnis:  

 

4.4 Zwei Zusätzliche Flipcharts 

 Antragstellend: Büro/Service  
Antragsvolumen: 350 Euro 
Haushaltsposten: 513.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 350€ für zwei neue Flipcharts. 
Begründung: 
In der letzten Referatekonferenz kam der Vorschlag auf, ein Flipchart für die Sandgasse anzuschaffen. 
In der darauf folgenden Diskussion, kristallisierte es sich heraus, dass es besser wäre, 2 anzuschaffen, da 
auch das Flipchart in der Albert-Ueberle-Str. nicht mehr auseinander gebaut werden kann, was den 
Verleih schwierig macht, außerdem haben wir inzwischen zusätzliche Räume in der Albert-Ueberle-
Straße, die in hoher Frequenz genutzt werden, sodass manchmal zwei Flipcharts gleichzeitig von 
verschiedenen Gruppen benötigt werden - wir haben aber nur eines. 

Rückfragen:  

Diskussion:  

Abstimmungsergebnis: 7/0/0 Einstimmig angenommen 

  Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 350€ für zwei neue Flipcharts. 

 

4.5 Zwei neue Wasserkocher 

 Antragstellend: Büro/Service  
Antragsvolumen: 120 Euro 
Haushaltsposten: 511.01 
Antragstext: 
Die RefKonf beschließt Finanzmittel in Höhe von 120 Euro für zwei neue Wasserkocher. 
Begründung: 
In der letzten Referatekonferenz kam der Vorschlag auf einen neuen Satz Wasserkocher zu bestellen, um 
die kaputten zu ersetzen, dem wird mit diesem Antrag nachgekommen. Die Wasserkocher werden 
sowohl in der Sandgasse wie im StuRa-Büro stark genutzt und verschleißen durch ungeübte 
Benutzer:innen auch schneller als in Privathaushalten 
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Rückfragen:  

Wie kann man sie falsch benutzen?  

Fallen runter, man macht Hühnchen drin, sie werden nicht entkalkt, packt sie in sie Spülmaschine etc. 

Diskussion:  

Abstimmungsergebnis: 7/0/0 Einstimmig angenommen 

 Die RefKonf beschließt Finanzmittel in Höhe von 120 Euro für zwei neue Wasserkocher. 

 

4.6 AirTags und iPhone für die Sicherheit der Ausleihgegenstände (1. Lesung) 

Antragstellend: Büro/Service, EDV  
Antragsvolumen: 1000€ 
Haushaltsposten: 513.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 1000€ für ein iPhone und bis zu 20 
AirTags. 
Begründung: 
Es kommt hin und wieder vor, dass Ausleihgegenstände verloren gehen, ohne dass nachvollziehbar ist, 
wo sie gelandet sind oder wer Schuld hat. Um dem entgegenzuwirken, sollen für einige wertvollere 
Gegenstände AirTags angeschafft werden, mit denen die Gegenstände dann geortet werden können, 
dazu benötigt man außerdem noch ein iPhone, hier soll versucht werden, ein günstigeres, älteres, 
Modell zu erwerben, eventuell sogar ein gebrauchtes. 

Rückfragen:  

Sie funktionieren ja nur in der Nähe eines Iphones, sind sie die einzige Möglichkeit die funktioniert? 

 Wenn sie jemand im Odenwald versteckt, dann geht es nicht, aber es gibt damit eine gewisse 
Möglichkeit dies zu tun. (In Heidelberg ist die Iphonedichte auch recht hoch) Gibt keine gute 
Alternative von Androide oder ohne Handybasis 

Kann man die Einfach selber entfernen?  

 Ja, wenn jemand etwas wirklich klauen will, kann er es abmachen. Aber wir brauchen drauf, dass 
es nicht mit Absicht geklaut wird und die Tags eher versteckt sind.  

Wo bringen wir es an? 

 Soundboksen, Mobile Induktionsplatten, hauptsätzlich elektronische Geräte die etwas teurer 
sind.  

Aber es geht ja nicht überall? 

 Es wird Stellen geben.  

Diskussion:  

Abstimmungsergebnis:  
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 Geht in die zweite Lesung! 

 

 

4.7 Android Mobiltelefone für den dienstlichen Gebrauch 

Antragstellend: Büro/Service, EDV  
Antragsvolumen: 350€ 
Haushaltsposten: 513.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 350 Euro für zwei Mobiltelefone für den 
dienstlichen Gebrauch der VS. 
Begründung: 
Es kam in den letzten Jahren immer wieder vor, dass wir uns in Situationen befanden, in denen es 
sinnvoll gewesen wäre, über dienstliche Mobiltelefone zu verfügen (gegenüber Lieferanten, Service-
Dienstleistern, anderen Institutionen, etc). Meistens haben dann Menschen auf ihre private 
Handynummer zurückgegriffen oder andere umständliche Lösungen gefunden. Für die 
Professionalisierung der VS sollen nun zwei Android Telefone angeschafft werden. 
Außerdem können diese Telefone im Rahmen von größeren Veranstaltungen wie Erstiwochen oder 
BuFaTas als Notfall-/Kontaktnummern eingesetzt werden, an die sich Teilnehmer:innen wenden 
können, wenn sie während der Veranstaltung an die Organisator:innen wenden müssen - beispielsweise 
wenn sie sich verspäten, verlaufen, eingesperrt werden. Sie können auch als Kontakttelefone für die 
Awarenessteams auf solchen Veranstaltungen eingesetzt werden. 

Rückfragen:  

Kann ich die mir einfach holen? 

 Keine Dauerausleihe, aber eben bei Bedarf rausgabe 

Wie ist das Konzept, wenn es immer im Büro ist? 

 Es soll eben speziell für Events oder zur Hinterlegung bei Konten sein z. B. Paypal etc.  

Brauchen wir dann Zwei?  

 Es zeigt die Erfahrung, dass wenn etwas erstmal verfügbar ist, die Leute es schon nutzen werden 
und deswegen ein gewisser Bedarf zu erwarten ist.  

 Das Sozialreferat/Härtefallkomission brauchen ab und zu so eine Möglichkeit um Kontakt zu 
halten mit den Antragstellerin 

Wie machen wir es, wenn Leute wieder anrufen und jemand anders das Handy nun hat? 

 Wir müssen das gut kommunizieren und absprechen 

Diskussion:  

Abstimmungsergebnis: 7/0/0 Einstimmig angenommen 
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 Die Referatekonferenz beschließt Finanzmittel in Höhe von 350 Euro für zwei 
Mobiltelefone für den dienstlichen Gebrauch der VS. 

4.8 Drei Prepaid SIM-Karten und erste Aufladung für die Mobiltelefone 

Antragstellend: EDV, Büro/Service  
Antragsvolumen: 150 Euro 
Haushaltsposten: 517.01 
Antragstext: 
Die Referatekonferenz beschließt 150 Euro für die Anschaffung von 3 Prepaid SIM-Karten für die 
neuen dienstlichen Mobiltelefone 
Begründung: 
Damit die neuen Mobiltelefone auch vernünftig eingesetzt werden können, brauchen sie natürlich SIM-
Karten und die müssen mit Geld aufgeladen werden. 

Rückfragen:  

Wieso drei? 

 Das Iphone kommt noch 

Diskussion:  

Abstimmungsergebnis: 7/0/0 Einstimmig angenommen 

 Die Referatekonferenz beschließt 150 Euro für die Anschaffung von 3 Prepaid SIM-
Karten für die neuen dienstlichen Mobiltelefone (1. Lesung) 

4.9 Ersatzbeschaffung 4 PCs 

Antragstellend: EDV-Referat 
Antragsvolumen: Bis zu 4x800 Euro, insgesamt bis zu 3200 Euro 
Haushaltsposten: 517.01 
Antragstext: 
Die Refkonf beschließt die Ersatzbeschaffung  von 4 PCs 
Begründung: 
Die meisten unserer PCs im Stura sind 10 Jahre als, einige wenige „nur“ 7 Jahre alt, nur zwei haben erst 
4 Jahre auf dem Buckel. Seit 5 Jahren lässt  das EDV-Referat Geld für eine Neubeschaffung im 
Haushalt vorsehen, seit 5 Jahren sagt das EDV am Ende „ach, es geht doch noch irgendwie“. Jetzt geht 
es nicht mehr. Der Wasserrohrbruch vom 2.12.22, der drei Rechner dahingerafft hat, ist nur der finale 
Anlass, zu sagen: wir brauchen ein paar neue Rechner (zum Glück hat der Wasserrrohbruch 
ausgerechnet unter den  ältesten Rechnern gewütet).  
 Wir müssen also jetzt wirklich anfangen, neue Rechner zu kaufen. Wir möchten allerdings nicht alle 
Rechner auf einmal ersetzen, sondern mit vier Stück anfangen. In 2023 würden wir dann vielleicht 10 
weitere Rechner ersetzen. 

Rückfragen:  

Ist die Auslastung unsere PCs gut? 

 Ja, Phasenweise wenn z. B. Ruprecht-Wochenende ist, sind sie stark belegt. Und es sind welche 
kaputt gegangen beim Wasserrohrbruch  
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Diskussion:  

Sinnig und richtig 

Abstimmungsergebnis:  

 Geht in die zweite Lesung! 

 

4. 10 Alle aktuellen Finanzbeschlüsse 

Alle aktuellen Finanzbeschlüsse der RefKonf und der Referate dieses Jahres findet ihr unter 
https://www.stura.uni-heidelberg.de/beschluesse_diesesjahr.pdf 

Denkt daran, dass sie nur vom Internetzugang der Uni aus zugänglich sind. 

 

5 Diskussionen 

 

5.1 Unsere Ausstattung soll besser werden 

(Aus der letzten Sitzung) 

Diskussionsantrag: Die Refkonf sammelt Ideen für Ersatz- und Neuanschaffungen und ggf. 
Umstellaktionen oder bessere Beschilderungen für StuRabüro und Sandgasse 

Antragsteller*in: Kirsten, Harald, André 

Begründung:  

Hin und wieder, manchmal zu oft fehlen Dinge im StuRa-Büro oder gehen kaputt oder sind nicht 
auffindbar. Beispielsweise finden Leute die Leiter nicht oder wissen gar nicht, dass wir eine haben und 
steigen auf Stühle oder Tische, um an etwas ranzukommen. Vielleicht sollte man die Leiter also besser 
ausschildern oder woanders hinstellen. Eigentlich gibt es hierfür eine zweite intensivere Führung, aber 
unabhängig davon sind manchmal Hinweisschilder sinnvoll. Eigentlich geht es aber vor allem um was 
anderes: um diese Jahreszeit wird traditionell überlegt, was noch angeschafft werden könnte für die 
Ausleihe, für die Büros etc. Vielleicht brauchen wir mehr Soundboksen? oder es gibt zuwenig Ladekabel? 

Außerdem besteht unter diesem TOP die Gelegenheit, zu überlegen, ob Büromaterial nachbestellt 
werden muss. Das sollte man eigentlich dem dafür zuständigen Mitarbeiter mitteilen, das wird aber oft 
vergessen und es scheinen auch nicht alle zu wissen, dass sie das tun sollten - eine gute Gelegenheit, hier 
den Informationsstand in der Refkonf zu heben. 

Es geht vor allem um die Ideensammlung, einiges kann dann gleich von Zuständigen umgesetzt werden, 
anderes in der Folge zu Refkonf- oder StuRa-Anträgen weiterentwickelt werden. 

 

Rückfragen:  

https://www.stura.uni-heidelberg.de/beschluesse_diesesjahr.pdf
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->Drohung von EDV: Wir müssen eine richtige Audiotechnik für den Neuen Hörsaal Physik anschaffen 

Diskussion(29.11.2022): 

Anschaffungsideen: 

->Ein neues Dienstrad für den StuRa (Peter bringt mal eins mit) 

->Neuer Satzwasserkocher 

->Wahllaptops erneuern 

->Glühweinkocher 

->2 Flipcharts für die Büros 

->Pinnwände zum verleihen 

Diskussion (6.12.2022) 

Was verstehen wir unter Audiotechnik? 

 Im Moment funktioniert alles nicht wirklich, nach einem Kabelbrand und deswegen soll es nun
wieder ganz funktional werden.

 Mit einer guten Audiotechnik wäre das Mikroproblem nicht so, wie es gerade ist

 Wir brauchen es auch für andere Sachen und nicht nur StuRa

Es geht um eine Kombination aus Soundboks und Mikros und nichts Festes? 

 Es soll in Hörsaal bleiben, aber nicht fest installiert sein

-Man bewertet es jeweils anders, je nachdem wo man steht und wie man teilnehmen kann

-Ein Mikrosystem würde eben doch für Gerechtigkeitschaffen.

-Soundbars um die Sounds zu verbessern im oberen Sitzungszimmer um die Meetings dort besser und
produktiver zu gestalten -> Kann gemacht werden, wenn der Raum sowieso eingerichtet wird.

6 Sonstiges 

-Alle Referaten sollen daran erinnert werden, dass sie bitte ihre AE beantragen sollen auch schon 
für Dezember!

Ende der Sitzung: 18:37 Uhr 

Heidelberg der 06. Dezember 2022 

Genehmigt am  20.12.2022

Gez Diana Zhunussova und Peter Abelmann 
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